

Lydia Preischl, Geigen 54a, 93497 Willmering

Willmering. Die Adler-Schützen treffen sich am kommenden Samstag, den 5. April 2008, im Schützenheim in Willmering in Schützentracht – die Jungschützen mit ihren Vereins-T-Shirts - zur diesjährigen Königsproklamation. Beginn ist um 20.00 Uhr. Zu diesem feierlichen Anlass wird auch wieder eine größere Abordnung der befreundeten St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft aus dem rheinischen Buschbell erwartet. Auf der Tagesordnung an diesem Abend stehen Ehrungen langjähriger und verdienter Mitglieder, die Ehrung der Vereinsmeister 2008, die Verleihung von verschiedenen Leistungsabzeichen und als Höhepunkt die Proklamation des Jugendkönigs, der Schützenliesl, des Schützenkönigs und des Luftpistolenkönigs. Ebenso wird im Rahmen dieser Veranstaltung letztmals die Siegerehrung zum Wettkampf um den vom 3. Bürgermeister Hans Eichstetter anlässlich seiner Schirmherrschaft zum Herbstpreisschießen 2003 gestiftete Wanderpokal vorgenommen. Ebenso wird der vom Späth-Bräu Lohberg gestiftete Wanderpokal – ein handgeschliffener Glasobelisk – zum ersten Mal dem Sieger überreicht.